

**STUDI DESKRIPTIF MENGENAI ORIENTASI MASA DEPAN
DOMAIN PEKERJAAN PADA MAHASISWA ANGGOTA UNIT MUSIK
MODERN (UMM) DI INSTITUT “X” KOTA BANDUNG**

SKRIPSI

Diajukan untuk menempuh sidang sarjana pada Fakultas Psikologi

Universitas Kristen Maranatha Bandung

Oleh:

DIOSANTOSA CIKAL ASMALI

NRP: 1230135



**FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG**

2017

KATA PENGANTAR

Pertama-tama peneliti ingin mengucapkan puji syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan hikmat dan berkat dalam menyelesaikan skripsi yang berjudul “Studi Deskriptif Mengenai Orientasi Masa Depan *Domain* Pekerjaan pada Mahasiswa Anggota Unit Musik Modern (UMM) di Institut “X” Kota Bandung”. Penelitian ini disusun untuk memenuhi tugas mata kuliah Skripsi di Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha.

Selama proses penyusunan skripsi ini, peneliti mendapatkan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Dr. Dra. O. Irene Prameswari Edwina, M.Si., Psikolog selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha yang memberikan kemudahan selama peneliti menjalani studi.
2. Cindy Maria, M.Psi., Psikolog selaku dosen pembimbing utama yang selalu memberikan motivasi, dukungan, dan pemecahan masalah pada setiap kesulitan yang peneliti temui mulai dari pengerjaan usulan penelitian hingga pengerjaan skripsi ini selesai, serta selalu meluangkan waktu untuk berkonsultasi di tengah kesibukannya.
3. Roseilla Nora I, S.Psi., MA., selaku dosen pembimbing pendamping yang telah membimbing, memberikan banyak masukan dan dukungan mulai dari pengerjaan usulan penelitian sampai akhirnya peneliti mampu untuk menyelesaikan skripsi ini.
4. Unit Musik Modern (UMM) di Institut “X” Kota Bandung yang telah banyak membantu peneliti dan memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian.
5. Anggota Unit Musik Modern (UMM) yang telah bersedia menjadi responden dalam penelitian ini, serta Triyadi Shauma dan Faisal Fatra yang selalu membantu peneliti pada saat pengambilan data dan memberikan informasi mengenai UMM maupun anggota UMM.

6. Odi Santosa Asmali dan Idanya selaku orangtua dari peneliti, dan kedua adik peneliti yaitu Aldia Santosa Asmali dan Adik Sandia Santosa Asmali, yang memberikan begitu banyak dukungan kepada peneliti, yang selalu memberikan nasihat dan selalu mendoakan peneliti agar dapat menyelesaikan skripsi ini.
7. Seluruh teman dan sahabat peneliti, yaitu Andrey Ranaldi, Putri Pinashti, Ryven Yesaya, Kartika Kusumawardhani, Kintan Kinanta, Intan Amalia, Swastika Tiara, Nadia Nuralifa, Jonathan Andreanus, Sabina, Gio Al-Attas, dan Rakha Pratama yang selalu mendukung, memberikan semangat, dan banyak membantu peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini, dan memberikan masukan serta saran sampai akhirnya skripsi ini dapat selesai.
8. Seluruh panitia Psyleague 2015-2016 dan tim futsal Psikologi Maranatha yang telah memberikan dukungan kepada peneliti sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini jauh dari sempurna, oleh karena itu, peneliti mengharapkan agar pembaca dapat memberikan masukan dan saran yang membangun demi perbaikan penelitian ini. Akhir kata, peneliti berharap penelitian ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan pihak-pihak yang terlibat di dalam penelitian ini.

Bandung, November 2017

Peneliti

Diosantosa Cikal Asmali